



# SUTTP

## CARTA ABIERTA

Unidad **SÍ**, división **no**: ¡SUTTP más fuertes que la crisis!

**Frente a las maniobras divisionistas, nuestra respuesta es:**

## **UNIDAD y ORGANIZACIÓN**

**Compañeras y compañeros:**

Cuando la incertidumbre golpea el bolsillo y la tranquilidad de nuestras familias está en riesgo, es imprescindible convocarlos a sumar fuerzas en torno a la unidad de los trabajadores y a fortalecer nuestro glorioso SUTTP, con disciplina, respeto y solidaridad real. Recordemos que nos organizamos para que ningún compañero camine solo, para que el esfuerzo de años no se pierda por la mentira fácil ni por el agravio cobarde. Rechazamos categóricamente los intentos divisionistas de un pequeño grupo que, sin escrúpulos, fabrica falsedades y ataca la honra de personas con el único objetivo de desestabilizar nuestra organización y arrancarnos lo que hemos conquistado juntos. No nos desviarán. Nuestra fuerza es la cohesión, el debate franco de cara a la base y la defensa colectiva del empleo, el salario y la dignidad en el trabajo. Cuidémonos entre todos, honremos nuestras luchas pasadas y el futuro de nuestras hijas e hijos. **Unidos y organizados, nadie nos quiebra:** que se escuche claro en cada área, en cada turno y en cada hogar sindical.

La “**política de compromiso**” abrió un frente que ha tocado las fibras más sensibles de nuestras compañeras y compañeros: su salud mental y física. No hablamos solo de indicadores; hablamos de personas que hoy cargan estrés crónico, ansiedad, trastornos del sueño, dolores musculares, crisis de pánico y descompensaciones por presiones indebidas, hostigamiento y metas inalcanzables. Ese deterioro del clima laboral —especialmente en el COM, ahora Back Office— no se normaliza ni se maquilla: ¡se enfrenta!

Por eso, el SUTTP activó la ruta institucional completa: con denuncias formales ante SUNAFIL, ampliaciones de hechos, aportes documentales y testimoniales, así como comunicaciones a otras autoridades competentes. Estas actuaciones ya están en su tramo final (con inspecciones, requerimientos y actas avanzadas) y esperamos una resolución que nos dé la razón, con medidas correctivas y sanciones donde corresponda. Aquí nadie está solo: si tocan a un afiliado del SUTTP, respondemos como sindicato —con acompañamiento, asesoría y presencia organizada— hasta restablecer condiciones dignas de trabajo y proteger la salud integral de toda la base.

Asimismo, la empresa está en **Proceso Concursal** y aún no se instala la Junta de Acreedores, que hará las veces de directorio y ante la cual la empresa presentará su Plan de Reestructuración. Hoy no sabemos a ciencia cierta qué propondrá la empresa: ventas de activos, recortes, cambios organizacionales, cronogramas de pagos o medidas sobre el empleo. Ese nivel de incertidumbre impactará directamente en nuestras familias y en la planificación de nuestra vida cotidiana.

Frente a ello, es imprescindible mantenernos unidos: mantener la cohesión, serenidad y presencia organizada para incidir cuando y donde corresponda, defender cada puesto de trabajo y exigir transparencia en cada paso.

**Cualquier intento de desestabilizar al sindicato** con rumores, anónimos o ataques personales debe ser rechazado de plano: **dividirnos solo favorece a quienes pretenden imponer decisiones** sin la voz de las y los trabajadores. Unidad, información verificada y organización: ese es el camino para atravesar el proceso concursal (PCO) cuidando el empleo y dignidad de los trabajadores.

Por otro lado, el actual **proceso de negociación colectiva**, desarrollado en medio de un procedimiento concursal, nos sitúa frente a un escenario especialmente complejo. En este contexto, resulta imperativo que nuestras acciones se sostengan en la unidad, la disciplina y la cohesión interna del SUTTP, pues solo juntos y organizados podremos forzar una salida responsable que asegure la mejora de nuestros ingresos y la protección de nuestros puestos de trabajo.

Compañeras y compañeros: **no permitamos que nos enfrenten**. La fuerza del SUTTP nace de nuestra cohesión, no del rumor ni del anonimato. Aquí las trabajadoras ocupan el lugar más alto de respeto y protección; no toleramos agravios ni falsedades que busquen quebrarnos.

Debatimos de frente, con argumentos y de cara a la base. Defendemos el empleo, el salario y la dignidad como una sola familia sindical.

La Junta Directiva seguirá bregando, sin descanso, por el bien de todas y todos los sindicalistas, con transparencia, rendición de cuentas y firmeza en cada instancia. No claudicaremos hasta ver resultados que honren el esfuerzo de la base.

Cada gesto de unidad protege a nuestras hijas e hijos; cada acto de disciplina honra a quienes lucharon antes que nosotros. Cerramos filas: con respeto, solidaridad y organización, nadie nos quiebra.

**La Junta Directiva**

**¡La fuerza del GLORIOSO SUTTP  
está en la UNIDAD!**